

208. 20 févr. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions.* Déclare que le Canada ne soulève aucune objection 317

1929

209. 28 janv. *Le Haut commissariat britannique au ministère des Affaires extérieures.* Demande de modifier les nouveaux règlements sur les tarifs préférentiels et d'en différer l'application 317

210. 13 févr. *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au Haut commissaire britannique.* Détermine le tarif préférentiel et sollicite des précisions quant aux autres produits 318

211. 16 sept. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Suggère que le Comité économique impérial examine les conclusions à la lumière de la situation économique générale 319

1930

212. 7 févr. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions.* Refuse d'élargir les activités du Comité économique impérial 319

213. 10 févr. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Annonce son intention de maintenir la Commission des marchés impériaux 320

PARTIE 5

COOPÉRATION EN MATIÈRE
DE DÉFENSE

1926

214. mai (s.d.) *Document préparé pour le comité de la Défense impériale.* Quotas de réduction des armements .. 320

215. 30 juillet *Mémoire du Directeur du Service naval.* Politique et besoins navals 322

216. 25 oct. *Le chef de l'état-major au Premier ministre.* Joint un mémoire sur des questions de défense 325

217. 11 nov. *Extraits du procès-verbal du comité de la Défense impériale.*

208. Feb. 20 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary.* States Canada has no objection to transfer of funds 317

1929

209. Jan. 28 *Office of British High Commissioner to Department of External Affairs.* Asks for delay and modification of new tariff preference regulations .. 317

210. Feb. 13 *Under-Secretary of State for External Affairs to British High Commissioner.* Defines terms of preferential tariff and seeks further information on excluded goods 318

211. Sept. 16 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs.* Suggests Imperial Economic Committee examine conclusions in light of general economic situation 319

1930

212. Feb. 7 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary.* Rejects extension of activities of Imperial Economic Committee 319

213. Feb. 10 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs.* Announces intention to continue Empire Marketing Board 320

PART 5

IMPERIAL DEFENCE
CO-OPERATION

1926

214. May [n.d.] *Paper prepared for the Committee of Imperial Defence.* Discusses quotas in reducing armaments 320

215. July 30 *Memorandum by Director of Naval Service.* Discusses naval policy and requirements 322

216. Oct. 25 *Chief of General Staff to Prime Minister.* Encloses memoranda on defence matters 325

217. Nov. 11 *Extracts from Minutes of Committee of Imperial Defence.*